

San Josemaría Escrivá y Torreciudad: su deseo de construir un santuario a la Virgen

San Josemaría cuenta por qué quiso construir un santuario mariano y por qué eligió Torreciudad para hacerlo.

08/09/2024

Yo he estado, hace un poquito de tiempo hice mi pequeña

peregrinación al estilo de nuestros abuelos: descalzo, andando aquel kilómetro por el campo con los pies desnudos”, san Josemaría.

Había oído hablar a san Josemaría en un par de ocasiones de que no querría morirse sin haber dejado construida una iglesia lo más bonita posible dedicada a la Santísima Virgen, para darle gracias por la protección continua que le había dado a él y al Opus Dei a lo largo de los años. Sin embargo, aún no concretaba dónde podría ser ese lugar.
